

NOTIDIEZMO

Concientiza y enseña a los demás sobre el Diezmo.

Un sacerdote o un líder de la comunidad, o un equipo parroquial del Diezmo, que le da largas al tema del Diezmo y que de ello no habla, le hace mal a la comunidad, ya que la gente acostumbra a gastarse lo que le corresponde a Dios y por otra parte se acostumbra a que todo tiene que ser gratis y no reciben tampoco la bendición que debían de recibir.

Como sacerdote o como coordinador de grupo, o como equipo parroquial, no concientiza de esto a su comunidad, no le habla con la verdad y no colabora con el cumplimiento de la comunidad, será suya la responsabilidad del pecado de los otros.

Así pues los invito a que hagamos un examen de conciencia y un cálculo de lo que debemos dar y entreguemos el Diezmo a Dios.

Pbro. José Calvillo Rodríguez.
Ecónomo Diocesano

#TuDiezmo2015

¿Qué es el Diezmo?

Es un aporte que cada fiel realiza con amor, fruto del compromiso personal que tiene con Dios, de quien reconoce haber recibido todo lo que es y tiene.

DIEZMO 2015

MI DIEZMO ES PARA...



Es Tiempo de Cumplir